

カトリック桜町教会日本語教室

2018年～No.5～

ニュースレター

被昇天祭 8月15日 浴衣でミサ奉仕 / 10月7日 お別れパーティー開催

帰国日が近づいていたベトナム人技能実習生のズンさん（写真左・10月に帰国）とニユンさん（同右・来年4月帰国予定）は、ことしの日本の夏の暑さにも負けず、浴衣着用で被昇天ミサの奉納をおこないました。ミサ後のパーティーでは、ベトナムの民族衣装アオザイに着替えたニユンさんの美しい姿と歌声に、信者の皆さんも思わずうっとり！国際交流もいっそう深まったことでしょう。



日本にまた来たいです！



お別れパーティーでは、皆でたこ焼きとおにぎりをつくりました。写真は、挨拶するズンさん

おめでとうございます！！2018年7月の日本語能力検定試験に合格！！

毎週ミサに参列、国際ミサでは朗読奉仕もしてくれていたリーさんは、難関と言われているN1に合格。リーさんは、9月末にベトナムに帰国しましたが、本国でのますますのご活躍をお祈りいたします。

☆☆今後の予定とお知らせ☆☆

◎12月2日（日）2018年度 第2回 日本語能力試験

◎12月24日（月）・25日（火）クリスマスミサ

◎9月からクラス分けが新しくなりました。

レベル別に、N1、N2、N3、N4、N5（はじめましてクラス）の5クラス制、クラスごとの先生も複数人体制で、N1～N4までの試験対策もおこないます。